



安全・安心な暮らしと 社会資本の充実に向けて

対馬振興局長 佐古竜二

新年明けましておめでとうございます。皆様には健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。建設業界の皆様には、日頃から公共工事の着実な推進に尽力いただいており、また

昨年は、局地的な豪雨などに起因する道路や河川の災害復旧にも迅速かつ丁寧にご対応いただき、深く感謝申し上げます。

この対馬は、離島の中でも広大な面積を有しており、島民の皆様が安全で安心して暮ら続けるため、そしてまた、増大する観光客の皆様に島内をスムーズに周遊していただけます。

具体的な本年の事業としては、道路事業では、主要地方道「厳原豆駿美津島線」「吹崎工区」、「尾浦～安神工区」や国道382号「櫻滝工区」などの事業促進、港湾漁港事業では、比田勝港の国際化などをめざすため、道路・港湾漁港の整備や治水工事など、社会資本の充実に引き続きしっかりと取り組んでいく必要があると

考えております。

具体的な本年の事業としましては、道路事業では、主要

地方道「厳原豆駿美津島線」「吹

崎工区」、「尾浦～安神工区」や国道382号「櫻滝工区」などの事業促進、港湾漁港事業では、比田勝港の国際化をめざすため、道路・港湾漁港の整備や治水工事など、社会資本の充実に引き続きしっかりと取り組んでいく必要があると

一方で、担い手不足や就労者の高齢化、資材価格や人件費の急激な高騰など、業界を取り巻く環境は厳しさを増しております。このため振興局では、対馬市や長崎県建設業協会対馬支部と連携しながら、「土木の日」のイベントや企業説明会、職場体験などを通じて、中学生から高校卒業まで切れ目なく様々な取組



長崎県北生コン協同組合

理事長 福田輝機

〒857-0032 長崎県佐世保市宮田町1-6

電話 0956-76-7001 FAX 0956-76-7002

(適)マーク承認工場・官公需適格組合・瑕疵補償保険加入



壱岐振興局長 宮本 浩次郎

持続可能な島づくりへ

昨今、全国的に物価高騰や人材不足などの課題が依然として続く中、壱岐島においても大変厳しい状況が続いております。

こうした中、事業者はじめ関係者の皆様におかれましては、地域社会の基盤を支えるインフラ整備や、近年、頻発・激化する自然災害に備えるための防災・減災対策を着実に進めていただいていること心より感謝申し上げます。

謹んで新春のお慶びを申し上げます。

皆様方には、お健やかに新年をお迎えのことと存じま

る人材不足などの課題が依然として続く中、壱岐島においても大変厳しい状況が続いております。

こうした中、事業者はじめ

関係者の皆様におかれましては、地域社会の基盤を支える

インフラ整備や、近年、頻発・激化する自然災害に備えるための防災・減災対策を着

実に進めていただいていること心より感謝申し上げます。

ま

す。

ま

す。